

Grenoble, le 9 novembre 2015

Communiqué de presse de l'ADTC - Grenoble

L'ADTC donne son avis sur le projet de câble entre Fontaine et St Martin le Vinoux

Le transport par câble est à la mode, des subventions sont disponibles, et après l'échec du projet en direction du Vercors, Grenoble Alpes Métropole a identifié un projet répondant aux caractéristiques d'un transport par câble : franchissement de rivières ou de gros ouvrages autoroutiers ou ferroviaires.

Mais en cherchant à tout prix à faire du câble et en voulant utiliser des subventions, Grenoble Alpes Métropole propose un projet en dehors de tout besoin important et qui va impacter durablement ses capacités d'investissement dans un contexte de difficultés financières et retarder des projets bien plus utiles.

Pour l'ADTC, ce projet est prématuré.

Les besoins de transport public au niveau de l'agglomération n'ont pas fait l'objet d'analyses fixant les priorités sur les choix d'investissements.

Compte tenu des prévisions très moyennes de trafic escompté pour ce trajet, en plus à une échéance assez lointaine, il est plus urgent d'investir dans l'extension du réseau de tramway.

Contact :

- François Lemaire
- Emmanuel Colin de Verdière

PJ : l'avis complet de l'ADTC